

Bombardierung von Swinemünde durch die 8. US-Amerikanische Luftflotte

- Es ist wichtig das zu wissen um zu verstehen warum die Kriegsgedenkstätte Golm erstellt wurde.

Kriegshafen Swinemünde

Nach dem Sieg der Nationalsozialistischen Partei zogen in Swinemünde immer mehr fremde Soldaten und andere Kriegsangestellte ein um den Hafen von Swinemünde zu einem Kriegshafen zu machen. Dadurch stieg die Einwohnerzahl von 20000 auf 26000.

- Das ist wichtig zu wissen, um zu verstehen, warum Swinemünde am 12. März 1945 bombardiert wurde.

Andros

Während der Bombardierung stand im Swinemünde Hafen die Andros: es war ein überfülltes Flüchtlingsboot, das im Keller einen Bunker besaß. Es wurde heftig bombardiert und von den 2000 Menschen, die an Bord waren, starben die meisten und die, die überlebten, hatten Angehörige zu betrauern. Das ist wichtig, weil man dann verstehen kann, wie so viele Leute in Swinemünde starben konnten.

Bombing of Swinemünde from the 8. US-American Airforce:

It's important to know that to understand why the war memorial has been created.

War Weapon Swinemünde

After the victory of the National Socialists, a lot of soldats went to Swinemünde to make out of it's port a war port. Because of that the number of habitants increast of 6000. It is important to know that to understand why Swinemünde was bombed in the 12/3/1945.

Andros

While the bombing, the Andros stood in the Swinemünde port: it was an overloaded refuge boot that had a bunker basement. It got heavily bombed and a big part of the 2000 people on it died and all those who survived had mourners to mourn. It's important to know that to understand how much people died in Swinemünde.

Bombardowanie Swinemünde z 8. lotnictwa amerykańskiego:

Ważnym jest, aby wiedzieć dlaczego utworzono pomnik wojenny.

Broń Wojenna Świnoujście

Po zwycięstwie narodowych socjalistów wielu żołnierzy wyruszyło do Swinemünde, aby wydstać z sie z portu wojennego. Z tego powodu liczba mieszkańców wzrosła o 6000 osób. Ważne jest, aby wiedzieć dlaczego Świnoujście zostało zbombardowane w dniu 12/19/45.

Andros

Podczas bombardowania, Andros stał w porcie Swinemünde: było to przeładowane schronisko, które miało piwnicę bunkra. Został ciężko zbombardowany i 2000 osób zginelo, a wszyscy, którzy przeżyli, optakiwali żałobników. Ważne jest, aby wiedzieć, jak wiele osób zmarło w Swinemünde.